

令和2年6月9日

保護者 各位

東根市立大富小学校  
校長 板垣 晃

## 登下校のマスク着用について

初夏の候 保護者の皆様におかれましては、新型コロナウイルス感染予防に係る学校の対応へのご理解とご協力に心より感謝申し上げます。おかげさまで学校再開後、制限はありますが、順調に教育活動を進めることができていることをご知らせいたします。

さて、6月に入って気温が上昇し、今週は、気温が30度を超す予報も出されており、熱中症へのリスクへの懸念が高まっています。特に、気温や湿度が高い中でマスクをつけて外を歩くのは熱中症のリスクが高い行為です。そこで、登下校時にマスク着用の息苦しさを感じた場合は、他の児童との距離を保ち、口をつぐみ会話をしないということを守った上で「外してもよい」こととします。

つきましては、このことについて、下記の通り学校でも指導しますが、ご家庭でも、ご理解の上、併せてお子様へのお声がけをお願いいたします。

### 記

#### マスク着用の約束

・登下校の際は、基本的にマスクを着用します。ただし、気温や湿度が高く息苦しさを感ずる場合は、外しても良いです。その場合、前後の人と2mほどの距離をとって、口をつぐみ話はしません。信号や交差点で距離が近くなった場合、くしゃみが出そうになった場合は、ハンカチで口元をおさえます。会話が必要になった場合は、マスクをつけます。いつでも装着できるように準備しておきます。マスクを外している場合の朝の挨拶、下校の挨拶は、口をつぐんでのお辞儀に代えます。

#### その他

・熱中症予防のために、水筒の準備をお願いしていますが、自宅に持ち帰った際に、清潔さを保つよう煮沸消毒等を行うようお願いいたします。特に、呑口等については念入りをお願いいたします。